

自ら**学ぶ力**をはぐくむ  
**豊かな心**をはぐくむ  
**健康な体**をはぐくむ  
**郷土愛**をはぐくむ

## R3 県北プライド



◆自己肯定感・他者肯定感・郷土愛・協働する力の育成を目指して◆

校長 阿部 央

### いよいよ拍葉祭です。

10月17日(日)に令和3年度拍葉祭を開催します。今年こそは多くの保護者の皆様並びに地域の皆様にもご来校いただき、本校生徒の活躍をご覧いただきたいと願っていたところですが、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、昨年に引き続き地域の皆様へのご案内は控えさせていただくとともに、保護者の皆様につきましては各家庭1名までと制限させていただいております。何卒ご理解くださいますようお願い申し上げます。

さて、今回も様々な制約の中での開催となりますが、実行委員会を中心に全校生徒と教職員が知恵を出し合いながら企画や準備を進めてきました。生徒たちはクラスごとの1分動画、ステージ発表や有志発表、そして大きなハードルを乗り越えて創り上げた素晴らしい合唱を披露すべく、連日準備や練習に励んでいます。

県北中学校の教職員と全校生徒は、70年に及ぶ本校の歴史に込められた先輩諸氏の思いに、改めて心を巡らせ、本校の伝統をしっかりと引き継ぐとともに、新たな風を吹かせ、さらなる発展に向けて取り組んで参ります。今後ともご支援、ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

